L'Histoire nous regarde, à nous de l'écrire ensemble !

Nous sommes au pied du mur.

D'un côté, 7 ans de pouvoir de Macron qui ont abîmé notre savoir-vivre ensemble. La réforme des retraites a fait perdre 2 ans de vie aux Françaises et aux Français. Les services publics s'effondrent. Il n'y a plus de médecins en campagne. Nos agriculteurs et nos agricultrices ne vivent plus de leur travail. Les salaires stagnent, les prix explosent, les inégalités aussi. Notre planète brûle. Les divisions se sont exacerbées, les ressentiments aussi.

De l'autre, un parti d'extrême-droite, fondé par des nazis, aux portes du pouvoir à peine quelques jours après les fêtes de célébration de la Libération.

Un profond sentiment d'injustice s'exprime et, tel le Front Populaire en 1936, c'est pour y répondre que toutes les forces de gauche et écologiste viennent de s'unir, et j'en porte la candidature aujourd'hui.

Je suis né et j'ai grandi dans notre Périgord. Au plus profond de moi, je suis convaincu qu'un avenir empli d'espoir est possible. Député depuis deux ans, j'y ai travaillé avec ardeur. J'ai porté votre voix avec conviction, celle de la ruralité et celle des plus vulnérables. Je me suis battu pour un service public qui fasse passer notre santé devant les profits, pour la juste rémunération des soignants et pour le retour des médecins dans nos hôpitaux et nos campagnes.

Aux côtés des agriculteurs, dès le début de mon action, j'ai appelé à un système agricole juste et réellement protecteur de celles et ceux qui nous nourrissent, de nos terres et de notre santé.

Dans la rue comme dans l'hémicycle, j'ai lutté sans relâche contre l'injuste réforme des retraites imposée à coups de 49.3. Face à l'urgence sociale et écologique, notre pays a besoin d'une révolution du travail: des conditions dignes, un travail qui paye, une retraite heureuse.

Je suis convaincu dans ma chair qu'entre le mépris ou le déchirement national, il n'y a qu'une seule alternative: celle d'un Front Populaire pour un avenir joyeux et émancipateur, pour une vie digne, pour léquer une planète respirable à nos enfants.

Le 30 juin et 7 juillet, votons **Nouveau Front Populaire**!







La vérité sur les votes et les programmes !

La gauche écologique et sociale démontre par le vote son seul objectif : améliorer concrètement la vie des gens. Mais qu'en est-il du RN et de Renaissance ?







Abrogation de la réforme des retraites	✓	×	×
Augmentation du SMIC	Ø	×	×
Blocage des prix des produits de première nécessité	✓	×	×
Revenus dignes pour les agriculteurs	Ø	×	×
Un milliard contre les violences faites aux femmes	✓	×	×
Augmentation des moyens alloués aux hôpitaux	Ø	×	×
Revalorisation des petites retraites	②	8	×



Les engagements

En votant pour les candidats du Nouveau Front Populaire, vous élirez une majorité qui adoptera une véritable politique de rupture avec un programme complet et financé pour les 100 premiers jours du mandat.

- → Taxation des superprofits
- → Retour au tarif réglementé sur l'énergie
- → Abrogation de la réforme des retraites
- → Augmentation du SMIC
- → Revenus dignes pour les agriculteurs
- → Redonner des moyens au service public
- → Référendum d'initiative citoyenne
- → Lutter contre l'antisémitisme
- → Rénovation thermique des logements
- → Reconnaissance d'un État palestinien

RETROUVEZ LES 150 MESURES DU **Nouveau front populaire** sur **programme.peytavie2024.fr**









